



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Dépassé par un douglas argovien, le Président de Couvet reste le plus grand sapin blanc de Suisse

A peine intronisé « arbre le plus grand du pays », le sapin Président des forêts de Couvet se voit dépassé par un douglas situé en Argovie, demeuré discret malgré ses 62 mètres.

Faisant autorité en la matière, le Centre de compétences forestières de Lyss ne le connaissait pas, ni le site de référence www.monumentaltrees.com : avec ses 62 mètres, le douglas de Gränichen, en Argovie, serait pourtant, et de loin, le plus grand arbre du pays. Il déclasse ainsi le sapin Président de Couvet de la première marche du classement, sur laquelle celui-ci venait d'être placé.

Avec ses 58,02 mètres, le sapin covasson n'en reste pas moins le plus grand arbre d'essence indigène du pays (le douglas a été importé d'Amérique du Nord). La commune de Val-de-Travers se réjouit que sa communication de la semaine dernière ait ainsi permis à ce vénérable Président argovien de sortir du bois.

Val-de-Travers, le 14 janvier 2021

LE CONSEIL COMMUNAL

Contacts

Frédéric Mairy – conseiller communal

Dicastère de l'économie, des finances et de la cohésion sociale +41 78 892 14 16

Claude-André Montandon, chef du service forestier +41 79 434 98 74

LE VAL-DE-TRAVERS
qualités naturelles